



黄金色の麦畑(5月)

# 木葉小便り

令和4年6月6日(月)発行  
文責 校長 吉野 新吾

## 素晴らしい子供たち、職員、保護者のおかげです

令和4年5月28日(土)晴天に恵まれ、無事運動会を終えることができました。たくさんの支えのお陰だと感謝しています。PTA 美化作業では、運動会に向けての環境整備を行っていただきました。ありがとうございました。



竹は節があるから強いと言われます。子供たちも、運動会という行事を節目として「めざす児童像：主体性・協働性・規範性」の育成に向けた成長を感じました。

地域の皆様からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。いい運動会ができたと感じています。



5・6年団体



1・2年リレー



開会式 (誓いの言葉)



応援合戦



3・4年団体

## 地域で育てましょう

学校の体育館の外壁にある右のパネルをご存知ですか?平成24年度に研究指定を受け、町ぐるみで取り組んだときのものです。せっかくの取組を忘れてしまうのではなく、大切にしていきたいものです。

玉東町の未来を創る子供たちをみんなで育てていきたいと考えています。以前「うるさい親ほどあたたかい」というCMフレーズがありました。子供たちに声をかけてください。

